



Jeudi 12 mai 2016

**Réaction de l'Université face aux initiatives dites « paroles non blanches »**

L'université Paris 8, université ouverte sur le monde accueille en ses murs des étudiants de plus de 150 nationalités. Cette université se caractérise par l'attention qu'elle porte au contemporain et par la défense de valeurs qu'elle s'attache à mettre en œuvre au mieux de ses possibilités.

Elle ne saurait se reconnaître dans les présupposés des initiatives dites « paroles non blanches » ni cautionner de quelque manière les initiatives organisées dans ses murs sans jamais avoir demandé ni dès lors reçu l'autorisation de l'université.

Contact :

Service communication

01 49 40 67 29

[service.communication@univ-paris8.fr](mailto:service.communication@univ-paris8.fr)